
審 議 会 等 の 会 議 結 果 報 告 書 

 課所名 商工課 

会 議 名 令和３年度 第２回諏訪市工業振興審議会 

開催日時 令和３年８月１９日（木）    午後１時 ～ ２時 

開催場所 諏訪市役所５階 特別応接室 

出 席 者 

（委員） 

小坂 和夫氏  五味 武嗣氏  渋江 利明氏  中本 年文氏  八幡 大輔氏   

三代沢 正氏 

（市側） 

宮坂商工課長  高橋係長  關主査  髙見主任 

資   料 
○令和３年度第２回諏訪市工業振興審議会次第 

○資料：令和４年度工業振興事業（案） 

協議議題（内容）及び会議結果（要旨） 

1. 開  会 

2. 会長あいさつ 

3. 議  事 

・令和４年度工業振興事業（案）について 

【質疑・応答】（Ｑ：質疑  Ａ：回答  Ｃ：コメント） 

Ｑ１. 職場環境整備促進事業の予算が少ないと感じる。汎用性の高いパソコンを除外するのはなぜか。 

Ｃ１. 現在、新型コロナ対策事業者リフォーム補助のほうでもパソコン購入費を対象としているが件数が膨大。  

工業振興事業の中で行おうとすると予算が足りなくなってしまう。 

 

Ｑ２. ＢＣＰはどうしても地震が重視されがち。油断せず水害に備えるよう啓発が必要では。 

Ｃ２. ４月にハザードマップ改訂のタイミングで企業の方を集めて説明会を実施したい。  

 

 

4. その他 

5. 閉  会 

 


